



¿Diario con La Mont?
Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

¡Supremacistas, uníos *Trump!* Coahuila con ¿Mejía Berdeja?

Abbott y Trump: *La masacre del martes pasado en una escuela primaria de Uvalde, Texas, que dejó 19 niños y dos maestras muertos, fue el más reciente tiroteo que sacudió a la sociedad estadounidense y al expresidente Barack Obama, quien afirmó: "Esto puede repetirse en cualquier momento", a diferencia de su exvicepresidente y actual XLVI titular de la Casa Blanca, Joe Biden, quien hasta noviembre 2021 no consideró ningún cambio en la Segunda Enmienda que protege los derechos de los estadounidenses a portar armas.*

En su toma de protesta, **Biden** sopesó una acción ejecutiva sobre el control de armas e instó a los congresistas a *aprobar una legislación que endurezca el acceso a las armas, incluida la prohibición de los rifles de asalto y dijo "a mayoría de la población estadounidense no cree que alguien necesite tener un arma de asalto, así que eso es realmente en lo que estamos enfocados en este momento".*



Federico La Mont, con expresidente Barack Obama

Otra versión: La oposición republicana no solo rechaza endurecer el control de la venta y portación de armas, sino flexibilizarla, y el actual gobernador de Texas, **Greg Abbott**, resalta como uno de los principales impulsores del uso de las armas, cuando en septiembre pasado inició la vigencia sobre una ley que permite a la mayoría de los texanos poseer legalmente una arma de fuego y poder portarla públicamente sin necesidad de obtener un permiso.

Pues este fin de semana, del 27 al 29 de mayo, en el George R. Brown Convention Center de Houston, Texas el gobernador Greg Abbott y el expresidente Donald Trump son los oradores sobresalientes en la Convención de la Asociación Nacional del Rifle, la National Rifle Association o NRA, por



sus siglas en inglés, después que en 2020 y 2021 se suspendió por la pandemia lo que demuestra que al norte del río Bravo tiene mayor peso específico la tradición que impedir que sigan ocurriendo masacres de niños como Uvalde, Texas.

Tan solo en 2022 hasta esa masacre perecieron más de 17 mil personas, incluyendo 650 niños, por armas de fuego en los Estados Unidos, según los datos de la organización de monitoreo **Gun Violence Archive**.

Órganos autónomos: El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) publicó el viernes en el **Diario Oficial de la Federación**, la resolución relativa al cómputo final y declaratorio de conclusión del proceso de Revocación de Mandato del presidente de los Estados Unidos Mexicanos, **Andrés Manuel López Obrador, electo para el periodo constitucional 2018-2024.**

Dentro de las conclusiones sobre la



Rubén Moreira, presidente de Jucopo, y Federico La Mont, conductor del Canal del Congreso

integridad del proceso de revocación el TEPJF destacó que *al resolver los juicios de inconformidad, se identificaron tres situaciones que, desde la óptica de la integridad electoral, tienen implicaciones en la calidad de la democracia participativa: la tardanza en la emisión de legislación sobre el proceso de revocación de mandato y su modificación durante el proceso; la insuficiencia presupuestaria y las limitaciones generadas para instrumentar el proceso conforme a la estricta aplicación de su diseño legal, y el incumplimiento por parte de diversos actores políticos de las medidas cautelares tendentes a salvaguardar la regularidad del proceso.*



Subsecretario de Seguridad Ciudadana, Ricardo Mejía Berdeja

Concluye el TEPJF señalando que **"pese a que el proceso de revocación de mandato no reunió el porcentaje constitucionalmente requerido para su validez, consideramos que se debe realizar la valoración del proceso de forma integral, con el análisis de las circunstancias que pudieron afectar su integridad y con ello su calidad como un ejercicio democrático, mismas que se incluyen en este voto razonado"**.

¡Todos somos Assange!: Ante la inminente extradición de **Julian Assange, fundador de WikiLeaks, a Estados Unidos, para enfrentar cargos de espionaje, el presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró su ofrecimiento de dar asilo al ciberactivista y demandó no actuar por consigna en su contra. "Estamos a favor de que se le libere, porque es un perseguido político.**



“Es un acto vergonzoso de que a una persona que da a conocer información valiosa, porque en esa información hay actos de corrupción, delitos cometidos entre gobiernos, todo lo que la élite lleva a cabo en secreto, de repente sale por una investigación que ellos hacen y se castiga al que presenta esa información, porque supuestamente está violando temas confidenciales”, enfatizó el presidente.

Si bien los cambios que la jefa de Gobierno, *Claudia Sheinbaum Pardo*, propuso para resolver el problema del Instituto Electoral de la Cdmx (IECM), parece que no se atendió el de tipo político que también padece ese instituto. Son cambios importantes pegaron a la casta divina que dirige al órgano electoral capitalino, pero que soslayan el quehacer político que desarrolla para organizar y hacer creíbles los comicios de cada tres años.

Todos sabemos que el INE y el IECM construyeron redes de complicidad con los partidos políticos y con ellos juzgan, condenan y envilecen el quehacer político y deciden un muy importante tramo de la vida electoral de la capital del país que va más allá incluso de los resultados en los comicios a partir de ciertas costumbres que anulan la decisión ciudadana.

Al INE solo le quedarían dos elecciones para 2023: En Coahuila, donde el exgobernador **Humberto Moreira Valdés coquetea con Morena para sumarse a la 4T con la candidatura del subsecretario Ricardo Mejía Berdeja como su candidato a gobernador y terminar con el reinado tricolor que hoy todavía ejercen Rubén Moreira Valdés y Miguel Ángel Riquelme Solís; y por otro lado, en el Estado de México, donde el holograma del PRI y el apellido Del Mazo dejarán el camino libre a Morena que hoy tiene una candidata y tres candidatos que habrán de disputar la candidatura a la gubernatura.**



Gobernador de Texas, Greg Abbott

